



眉丈の丘 第11号

「笑顔にあふれ、みんなが輝く学校」

学校メールアドレス rokusei_es@school.town.nakanoto.ishikawa.jp

保護者の皆様、地域の皆様、明けましておめでとうございます。

2025年の幕が上りました。今年は、60年に一度の「乙巳(きのとみ)」という年で、「再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく年になる」と言われています。子ども達がどんどん成長し、進化した新しい自分と出会うことができるよう、全職員で支えていきたいと考えています。

本年も、これまでと変わらぬ温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。

3学期始業式

1月8日(水)、3学期の始業式を行いました。長期の休み明けに加えて大変寒い中での式でしたが、子ども達はしっかりと顔を上げ、真剣に話を聞くことができました。



(校長講話より)

新年の挨拶をしましょう。「あけましておめでとうございます。」

3学期スタートの日、雪の降る大変寒い日となりましたが、こうして全校のみなさんの元気な顔を見ることができてとってもうれしく思います。

2週間の冬休み、どのように過ごしていましたか。きっと、家族のみなさんと楽しい時間を過ごし、穏やかに新しい年を迎えることができたことでしょうね。

さて、今年は十二支でいうと?…そう、へび年、巳年ですね。

へび(巳)は、脱皮して成長することから、へび年は、「新しい自分に生まれ変わる」「幸せな未来をつかむ」一年であると言われています。また、今年は、60年に一度巡ってくる「乙巳(きのとみ)」という年で、大きな変化が訪れる可能性が高く、「スーパー乙巳年(きのとみどし)」とも呼ばれてるそうです。つまり、新しい成長や良い変化を生み出す絶好の一年が始まったということです。

どうか、自分を磨くための学びや志を高く持った行動にチャレンジして、「学ぶ力」「関わる力」「やり抜く力」をさらに鍛え上げ、このチャンスをものにしてもらいたいと思います。

2学期の終業式で、こんな話をしたのを覚えていますか。「3学期は、一人一人が自分の目標を掲げて、その目標を達成するための山登りに挑戦していこう。」

冬休み中、「3学期はこんなことに頑張ろう」という目標を決めて、今日の始業式を迎えてくれたと思います。

3学期はその目標を山の頂上にすえながら、一生懸命に山登りを進めていってください。

ここで、へびにちなんだことわざを一つ紹介します。

「脱皮して以(もっ)て大蛇と成る」(だっぴしてもってだいじやとなる) 成長するためには、過去の自分を脱ぎ捨てて、新たな自分になることが大切という教えです。蛇が皮を脱ぐように、新しい自分に生まれ変わることを意味しています。

3学期が終わる日、つまり今の学年が終わる日に、「目標が達成できた」「成長できた」と振り返ることができるよう、そして「次の学年に向けて大きくステップアップした新たな自分」と出会うができるように、一生懸命に頑張っていきましょう。先生も全力でみなさんをサポートしていきます。

謹賀新年



中能登町立鹿西小学校 校長 横町 昌宏
教員一同

書初め大会

始業式の後、書初め大会を行いました。子どもたちは、お手本をしっかり見ながら、真剣に筆を走らせていました。各学年の入選者（学年2割程度）は下記の通りです。

1年	2年	3年	4年	5年	6年
境 詠羽	池田 伊織	宇賀 祥平	石端 恭佳	今井 駿	石端 晃典
高木 千瑛	蔵田 結翔	河内 悠利	河内穂乃佳	梅村 茉央	清水 佳音
長谷川仁奈	春山 希帆	岸 奏佑	宿谷 纏	澤田 蘭	高木 那名
福島 大祐	平野 真央	高澤 泉糸	高橋 明里	高木 美穹	高崎 紗知
宮田 かな	堀内 権	竹本 芭那	前原 乙仁		堀内 桃佳
		西出 紗羽			宮本 空
		山森 花音			丸井 桜咲



御船町立木倉小学校から届いた応援メッセージ

2学期最終日の12月24日（火）に、熊本県の御船町立木倉小学校のみなさんから応援メッセージが届きました。メッセージカードには、「大変だったと思うし、怖かったと思います。」「前を向いて進んでいるみなさんはすごい。熊本から応援しています。」「一日も早い復興を熊本から祈っています。」など、鹿西っ子に寄り添った温かな言葉が綴られていました。本当にありがとうございます。

届いたメッセージを読んだ代表委員の児童は、「メッセージのお礼と元気に頑張っていることを伝えたい！」との思いが高まっており、その思いを木倉小学校のみなさんに伝えることにしています。



応募作品・コンクールの入賞者

おめでとうございます。

税に関する作品（書道の部）

銀賞	5年 梅村 茉央	佳作	6年 高崎 紗知
----	----------	----	----------

新学期早々に、2つの警報が出されました。1つ目が今季最強の寒波に伴う警報級の大雪。天気予報を見ていますと、しばらくは降雪が続く予報となっております。子ども達に対して降雪や積雪時の安全な登下校について指導しました。2つ目がインフルエンザです。本校においても罹患者が増加傾向にあります。今後、罹患者が拡大しないように、しっかりとした手洗いやこまめな換気等に努めていきたいと考えています。安全な登下校、感染症の予防について、各ご家庭でも十分に留意していただくようお願いいたします。

